



Cornillon-en-Trièves

Vœux du Maire

18 janvier 2026

Le maire de Cornillon-en-Trièves n'est pas du genre à se défiler devant ses obligations : cela fait tout de même quelques décennies qu'il vous le démontre. Donc, une fois de plus, Gérard a courageusement fait face à son pensem favori : le discours aux administrés à l'occasion des vœux de nouvel an...





Et puis, aussitôt son discours prononcé, Gérard s'est remis à son travail habituel : servir la population. D'habitude c'est des réunions à rallonge, des fuites d'eau, des entreprises en retard et des armoires électriques récalcitrantes ; là, c'était juste du café.



Après ? Ben comme d'habitude : couronnes des rois, clairette de Die, mandarines, papillotes, discussions, rigolades...



Merci pour tout

Gérard !!!

... et merci à Angeline pour avoir organisé cette magnifique occasion de retrouvailles.